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会  議  録 

会 議 名 
第２５期小金井市公民館企画実行委員の会議 第１５回 

 

事 務 局 公民館本館 

開 催 日 時 令和元年１０月１日（火）午前１０時～午前１０時４０分 

開 催 場 所 公民館本館 学習室Ａ 

出 席 委 員  生馬委員 岸川委員 照井委員 藤原委員 宗像委員 

欠 席 委 員  苅込委員 

事 務 局 員 大久保係長 小磯主査 倉澤主任 溝江非常勤  

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数  なし  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 公民館運営審議会の報告 

 

２ 主催事業について 

  事業の途中経過について 

 ①高齢者学級「生きがい広場」について 

②成人学校｢ペットと幸せに暮らすために｣について 

 

３ その他 

令和元年度第２回企画実行委員会連絡会について 

 

４ 配付資料 

 ⑴ 第３５期小金井市公民館運営審議会第１回審議会の報告資料 

 ⑵ 小金井市公民館運営審議会委員名簿（第３５期） 

 ⑶ 令和元年度第２回企画実行委員会連絡会の開催について 
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会  議  結  果 

 

（要点筆記） 

司会：照井委員 

 

１ 公民館運営審議会の報告 

事業係長 第３５期小金井市公民館運営協議会第１回審議会が９月２５日に開催された。 

    第３５期がスタートし、資料４ページに小金井市公民館運営審議会委員名簿で示 

している。新規の委員が２人で、学識経験者の枠が空席となっている。決定次第 

報告する。委員長(國分氏)・副委員長（渡邉氏)とも継続して選出された。 

協議事項・・・都公連委員の選出について、菅沼委員に継続してお願いした。 

報告事項・・・①都公連委員部会について、菅沼委員から７月２３日、８月２７ 

日及び９月７日の委員部会等の報告があった。 ②関東甲信越静公民館研究大会 

（８/２３～２４）には、國分委員長、畠山委員、公民館長が出席した。③２０ 

１９「青少年のための科学の祭典」については、毎年公運審がブースを設置し、 

今年度も好評だった。④公民館事業の報告について 本館からは２事業の報告を 

行った。 

審議事項・・・公民館事業の計画について・・・本館からは市民講座、成人大学 

講座の２件を報告。 

質疑応答なし。 

 

２ 主催事業について 

 事業の途中経過について 

 ①高齢者学級「生きがい広場」について 

溝江非常勤 ９月から後半がはじまり、次回１０月８日神代植物公園への野外研修には、 

生馬委員・岸川委員・照井委員・藤原委員にお手伝いをお願いし、１１月１２ 

日の奥多摩への野外研修には、岸川委員・照井委員・藤原委員にお手伝いをお 

願いする。 

岸川委員  生きがい広場の準備会についてどのように実施するのか？ 

溝江非常勤 公民館貫井北分館と貫井南分館は、準備会の参加者を公募した。参加者に優 

先権がないが、人気が高かった。 

宗像委員  公民館貫井北分館と貫井南分館が実施しているので、優先権がない旨を伝え 

て募集したほうが良いのでは？ 

溝江非常勤 公民館貫井北分館と貫井南分館が準備会の参加者を公募しても、実際ほとん 

ど市民の方の参加者は少ないとのことだった。 

事業係長  公民館の仕事は、条例等で定められた事業を行うのが基本である。市民の代 

表である企画実行員がいるので、やたらに準備会を作らないほうが良いので 

は？ 

照井委員  １・２月の企画実行委員会の後で職員と企画実行委員で令和２年度の打ち合 

わせを行い、決定する。 

  ②成人学校｢ペットと幸せに暮らすために｣について 

溝江非常勤 ９月７日・９月２１日と２回終了した。３回目以降は、１０月２日・１０月 

１０日・１０月２０日を予定している。 
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宗像委員 募集は、定員２０人で申し込みは？ 

溝江非常勤 １回目は、１２人、２回目が１１人で１０月分は募集中。野外学習は、定員 

２０人のところ、現在８人位が申し込んでいる。 

照井委員  専門的な質問をする参加者が参加していたが？ 

溝江非常勤 講師が上手に対応していた。 

  ③江戸名所図会について 

倉澤主任 明日の講座は、座学で、来週及び再来週は野外研修の実施予定となっている。 

  ④こども人権講座準備会について 

倉澤主任 準備会は、１０月から５・６回の実施予定で、月１回位のペースで今年度末に 

完了予定。 

３ その他 

事業係長 １０月みんなの会は、６日・２０日(日曜日)に実施予定。６日は、障害者福祉 

    センター、２０日は、小金井公園で実施予定。市民映画会は、１０月１９日(土 

    曜日)に午前１０時３０分と午後３時３０分に上映予定。１２月上映分からは、 

    午後上映分を繰り上げて上映予定。 

小磯主査 令和元年度第２回企画実行委員会連絡会の開催については、公民館貫井北分館 

の実行委員から１１月５日（火）午後１時３０分から公民館貫井北分館で開催す 

るため周知の依頼があった。 

照井委員 市民アカデミー秋期については、若い人を集めるのが目的で曜日や場所を変更 

している。若い人は、どのくらい集まったか？ 

小磯主査 ５０代の参加者が講義に２人集まった。次年度については、準備会で検討いた 

したい。    

岸川委員 都公連の研修会に参加したが、行政はＰＲが下手との講義だった。もっとイン 

ターネット等の活用をしたほうがいいのでは？ 

事業係長 公民館では、インターネットやツイッター等を活用し、周知している。 

 

次回会議：１１月５日（火）午前１０時から公民館本館学習室Ａにて 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


